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ライダース・イン・ザ・スカイ 第 96 号 
              新潟県央工業高校（旧三条工高）山岳部ＯＢ会発行 2020.12.08  

 

コロナ禍に負けじと 荒天の弥彦山に集いました 
 －2020 ＯＢ会の報告－ 

 
             今年も弥彦山山頂の大平園地に集いました  Photo by 斎藤圭太(Ｈ17 年卒) 

  

感染予防に対応すべく、10月 24日（土）に弥彦山でＯＢ会の親睦登山とＯＢ会総会を開催しまし

た。最年長は斎藤勲さんの 1回生、最年少は今春卒の鈴木晟瑠さんの 55回生。若いＯＢの参加が目立

つＯＢ会となりました。 

9：00弥彦商工会駐車場に集合。自己紹介の後、トイレで用足しをして登山開始というところで猛烈

な雨あられ❕ しばらくは動くこともできず、登山をあきらめて車で山頂に集合することにした途端に

雨が上がって登山続行に。 

11：30大平園地の高頭仁兵衛寿像前に集合。植え込みの陰で風を避けて総会です。 

金子達先生の録音にあわせて「ライダース･イン･ザ･スカイ」を歌い、「寒い！」「もうすぐ雨が降

る！」と慌ただしく総会を済ませ、記念写真を撮って 12：00に解散しました。ほどなく猛烈な雷雨❕

晴天なら昨年のように昼食をとりながら近況の交流をしたりと、気分の良い屋外総会ができたのでし

ょうが、残念でした。 

麓から登山をしたグループ。車で上がってきたグループ。多宝山経由で登ってきたグループ。山頂

まで車で来て、そこから歩いて下って参加したＯＢと、それぞれのパターンでの参加は弥彦山ならで

はのものでした。 

遅刻して写真に入れなかったＯＢが確認できただけでも 2名いました。 

もともと感染症予防のため登山を中心において屋外総会の企画でしたが、悪天候のためによりその

形が強く出てしまいました。次回の検討課題です。 

※第 95号で報告した繰越金を 490,939円に訂正します。総会では訂正したものを報告しました。 

参加人数 ＯＢ：13名 元顧問：1名 顧問：2名 遅刻ＯＢ：2名 

登山及び総会参加者 

前列左から 鈴木晟瑠、大山和俊、会長･広瀬守彦、顧問･斎藤 勲、波塚崇宏、事務局長･川村浩貴 

後列左から 部顧問･久住公彦、元部顧問･宇佐美博康、部顧問･岡村 孝、小柳将人、大山清史、 

髙橋将太、平瀬拓海、事務局次長･吉田光二、斎藤圭太、早退:岡村 弦                 

総会・写真に間に合わなかった会員：大原正昭、高井裕也              －敬称略－ 
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＜以下は役員のメールによる総括です。皆さんのご意見もお聞かせください＞ 

顧問・斎藤 勲（Ｓ41年卒） 

皆様、ご苦労様でした。 

私は９合目着が 10時 55分。時間不足で頂上まで行け

なかったのが残念。当然のことではあるが、若い方の

後ろには付いて登れないとしみじみ感じた。来年以降

も弥彦山登山は私だけ早目に登る別行動としてもらお

うと思う。（80歳くらいまでは、ゆっくりとだが頂上

まで行けると思っている） 

総会中は幸い雨が当たらなかったが、雨が降ったらど

うするか？ 

雨の中、屋外での総会はみじめすぎるし、うわべだけ

のものになると思う。 

９合目のレストハウスは今日の人数であれば入れたと

思うがいつも空いているとは限らない。 

麓に「ヤホール」という施設がある。（私は弥彦登山

の時はトイレを使わせてもらうことが多いが、9時頃は

いつも休憩所を利用している人が殆どいない） 

例えば、登る前に雨が降ったら、そこで先に総会をし

て、それから登る人は登るとか。 

頂上着が雨降りの最中であれば、下山後に「ヤホー

ル」で総会をするとか。 

事前に雨降り（荒天）対策を考えておいた方が良いだ

ろう。 

総会にすこしずつ新しい人がくるようになり喜ばしい

ことと思うＯＢ会のサークルがだんだん広がっていく

ことを願っています。 

    編者注：斉藤さんは３合目付近まで先行し

ていたのですが、荒天により一度

下山して再度登り返したもので

す。その元気さはまだ現役です！ 

 

事務局長・川村浩貴（Ｈ19 年卒） 

寒い中お疲れ様でした。 

大山兄弟の車に乗せてもらい、大山和俊、大山清史、

波塚崇宏の 4人で駐車場まで下山しました。 

駐車場に着くと、同じタイミングでＨ26年卒の高井裕

也が来てくれました。なんでも車で頂上に行ったら誰

もいなかったので降りてきたそうです。 

斎藤顧問の案の、登る前に雨が降ったら先に総会をす

るのは良いかなと思いました。 

頂上だと天候がどうなるかわからないのと時間も予定

通りとはいかなくなるかもしれないので。 

一年ぶりに皆さんと弥彦山に登れて楽しかったです。

やはりＯＢメンバーで交流していると感じられるのが

良いですね。また来年を楽しみにしています。  

 

会長・広瀬守彦（Ｈ07年卒） 

小柳将人さん、斉藤圭太さん、私の 3人は雷雨の中、

無事に下山いたしました。 

ＯＢ会弥彦山登山が定着してきたのではないでしょう

か。 

下山中に以下の意見が出ました。 
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・ＯＢ会登山（弥彦）と総会 

を一緒にやる事はとても良 

かった。 

・時間を有効に使える 

・参加しやすい 

・年に一度は登山したい 

今後もＯＢ会登山は継続してい

きたいと思います。 

個人的には特段の催しが無けれ

ば ＯＢ会登山（弥彦）と総会を

一緒にやることは良いのではな

いでしょうか。引き続きよろし

くお願い致します。 

 

 

 

 

2020 総会には 43 名から葉書､メール､LINE で返信がありました。ありがとうございました。 

公開可として記載されていた近況等を紹介します 
 

～返信葉書からの近況～ 

Ｓ42 年卒 志田俊雄（金沢市） 
コロナ禍、行動を大きく制約されていますが元気

で居ます。そろそろ引退したいところですが、２

社の顧問要請を受け、ほぼ現役状態で出席できそ

うにありません。金沢へ来たら連絡ください。皆

さんによろしく。 

 

Ｈ25 年卒 髙橋将太（加茂市） 
クマ出没特別警報により登山活動が制限され、残

念ですが命あっての安全登山なので仕方ないです

ね。 

 

元部顧問 石川恵子（見附市） 
孫が通っている小学校の行事と重なり、今回は欠

席です。申し訳ありません。『巻機山の家』が閉

鎖、淋しい限りです。たくさんのエピソードばか

り。それも楽しいことがいっぱい。「感謝」で

す。新しいスタート、がんばれ『巻機山の家』、

応援してます！ 

 

～LINEによる返信～ 

Ｓ52 年卒 西沢政幸（豊島区） 
巻機山の小屋は残念です。先週新潟に帰りまし

て、小屋を探しましたが見つけることができませんでした。山は５合目まで登りました。 

これから荒川の土手を 50キロ歩きます。埼玉の北浦和から森林公園です。 

 

Ｓ63 年卒 高山 光（三条市） 
ご無沙汰です。巻機山の家、びっくりしました。卒業後、何度かお世話になりました。長年の維持管

理、大変お疲れさまでした。 

 
ご神廟に疫病退散を祈願 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
山頂でライダース･イン･ザ･スカイを合唱 



 

 

 

 

 

 - 4 - 

Ｓ44 年卒 大原正昭（藤沢市） 
弥彦山登山の時間に遅れて山頂に着いたので雨に打たれました。皆さんと会いたかったのですが残念

でした。皆さんによろしくお伝えください。 

 

～メールによる近況～ 

Ｓ42 年卒 長谷川晴一（燕市） 
ＯＢ会運営事務ご苦労様です。ＯＢ会欠席で

す。 

地元の直売所へブドウなどの果物を出荷してい

ます。 

りんごは 11月に収穫予定です。 

皆様によろしくお伝えください。 

 

Ｓ43 年卒 鈴木泰正（鹿児島市） 
10月に入り鹿児島も大分涼しくなり、登山シー

ズンとなって来ました。 

そんな中、仕事の合間を見つけては老体に鞭打

って、日帰り登山を楽しんでいます。 

今年は大隅半島の高隅山系（粟が岳クラスの山）に 3回程入りました。 

体力的にいつまで続くか分かりませんが、まだ高隅山系には未踏の峰が残っているので出来るだけ頑

張ろうと思っています。会員皆様のご健勝を祈念しています。 

 

Ｓ43 年卒 渡辺五郎（福島県田村市） 
いつも、お世話になっています。 

10月 24日ＯＢ会、欠席いたします。盛会を祈ります！ 

巻機山の家の歩みを読みました。私も何度も利用させて頂いて多くの思い出がありましたので山日記 

から抜粋、紹介します。 

1974 年 10月 26～27日 巻機山 OB 会（山の家） 

 参加者（敬称略） 高橋先生、斎藤、三村、広瀬、長谷川、金子、川崎、田中、川村、小森、渡辺 

現役部員 4名 

 27日午前 4時位迄、皆で飲み語って過ごす。28日、現役部員は割引沢に入る。高橋先生は早朝から 

釣り、ＯＢ達は小屋掃除と雪囲いをする。 

1976 年 10月 30～31日 巻機山 OB 会（山の家） 

 参加者（敬称略） 高橋先生、斎藤、長谷川清一、大原、長谷川一良、川崎、川村、クマ、渡辺 

現役部員 1名 

 30日午後 10時位に皆そろい、翌午前 2時まで旧交を交わす。 

 三高ＯＢで専修大学のＮ君（この年の 5月の連休に山岳部ＯＢ同期の金子と私と同じ会社勤めにな

った機械科の相田と 3名で山の家で 5日間過ごし、その時に知り合った）が来ていて山頂付近は吹雪

がひどくて積雪が 30～40センチと聞き、31日は大原と現役部員と 3名で山の家にあったスキーを持っ

て偽巻機でスキー滑り、雨の中下山、山の家でストーブを焚いて皆が待っていてくれた。 

 

この頃から清水の旧雲天でＯＢ会を開くようになりました。 

幸いに山の家、取り壊される事なく森山氏に譲渡、何か安心しました。 

 ※編者注：氏名で川崎とあるのは吉田の旧姓、クマとあるのは熊谷さんのことです。 

 

Ｓ54 年卒 阿部孝幸（新潟市） 
お疲れ様です。阿部孝幸です 24 日午前に用事が入ったためＯＢ総会は欠席します。25 日は福島県の蒲生岳

に行く予定です。 
 

Ｈ04 年卒 石村 統（三条市） 
仕事の為欠席させていただきます。今年は登山に行けてません。 

 
立派に実った長谷川さんのブドウ 
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Ｈ11 年卒  佐藤大地 

（加茂市） 
残念ですが親睦登山、総会とも欠席さ

せていただきます。 

 

Ｓ63 年卒 川井正幸 

（三条市） 
今年のＯＢ会、仕事のため欠席させ

ていただきます。 

 

Ｈ14 年卒 佐野恵介 

（燕市） 
お世話になっております。 

24日のＯＢ会ですが今年は都合がつかず、登山・総会共に参加が出来ません。 

申し訳ありません。次回の総会を楽しみにしています。 

 

Ｓ60 年卒 鈴木孝一（三条市） 
吉田先生、事務局様いつもお世話になります。 

山の家の事を拝読させていただき、長きにわたり管理をされてこられたご苦労を改めて知りました。

長い間ありがとうございました。 

これまで数回雲天さんに昼食を食べに行ったりした時など、山の家を見に行くこと がありました。 

今年の春におおよそ 30年ぶりくらいに山の家の中に入らせていただき、懐かしさや、ここで出会った

ＯＢの皆さんとのご縁を思い出しておりました。 

夏に改修の手伝いのご案内を頂きましたが、家族の予定と重なり行けずに、次回またの機会があれば

と思っておりましたが、お手伝いできずに残念に思いました。 

先日、郵便局に勤めている石田君が配達に来られ、山の家の事を話しておりました。私以上に思い入

れがおありの方がたくさんいらっしゃると思います。時々眺めに行ってまいりたいと思います。 

本当に長い間の管理、お疲れさまでした。ありがとうございました。 

24日は仕事のため伺えません。山行のご無事、ＯＢ会が盛大になりますことを祈念いたします。 

 

Ｓ45 年卒 市川正和（柏市） 
ご無沙汰しています。参加したいとは思いますが、その次の週の連休に帰りますので今回は、欠席さ

せて頂きます。申し訳ありません。またの機会を楽しみにしています。皆様もコロナには充分注意し

て下さい。 

 

Ｈ02 年卒 徳橋弘倫（三条市） 
三条工高 25回生 徳橋です。ＯＢ会当日、残念ながら都合つかず参加出来ません。天候良くなる事を

祈っております。 

 

元部顧問 齋藤文比古（新潟市） 
お世話になっております。 

いつもご連絡いただきありがとうございます。 

10月 24日のＯＢ会の件ですが、都合により欠席させていただきます。 

巻機山の家が譲渡されたお知らせをいただき、部員と顧問の先生と山の家で過ごしたときのことがよ

みがえってきます。薪ストーブのぬくもりが今でも忘れられません。感謝申し上げます。たくさんの

思い出をありがとうございました。 

 

Ｈ06 年卒 片野新太郎（三条市） 
弥彦山登ります。ただし夜勤あけで行くので予定の時間には行けません、運良く会えるのを楽しみに

しています。 

 
ＴＶがっちりマンデー‼で放送されたフライパンがバカ売れに！ 

Ｈ09 年卒・大山和俊さんがなぜか前列中央に‼ -三条特殊鋳工所- 
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Ｈ17 年卒 斉藤圭太（見附市） 
連絡遅くなりました。ＯＢ会出席します。よろしくお願いします。 

 

Ｓ46 年卒・元部顧問 吉田光二（三条市） 
学校内にある同窓会事務局にカレンダーどおりに出勤しています。 

時折り、人混みを避けながら里山登山に行くのですが、コロナ禍で里山は混雑していて、すれ違いざ

まに「コンチワ」と言われるたびに「飛沫」が心配でした。 

Ｓ59年から事務局を預かってきた巻機山の家の譲渡作業で久々に清水集落に通いましたが、山麓の変

わりように歳月の流れをしみじみと感じました。巻機山の家の新しいオーナーの森山伸也さんは、山

岳部でこそなかったものの三条高校Ｈ09年卒。ご夫妻でアウトドア雑誌に登場しています。良い人に

引き継げて安堵しています。 

雲天も若夫婦が頑張っています。山菜料理も垢ぬけてより美味しくなりましたよ。皆さんもどうぞ。 

 

 

山岳部のいま 
１年生２人  ２年生０人  ３年生１人  

顧問４人の山岳部。 

コロナ禍で活動制限を受けているために、日

々、校内でトレーニングに励んでいます。 

11月 20日（金）～21日（土）と校内でテント

設営をして炊事練習と宿泊を行いました。随時

部員募集中です。（久住先生談） 

 

 

コロナ禍のなかで頑張る

新入ＯＢ（55 回生） 

紹介 
今春の卒業生は休業続きの中で教室に入ること

もできず、祝ってくれる在校生の居ない講堂

で、学級担任からそそくさと賞状をもらうとい

う簡素化された卒業式で巣立ちました。そのＯ

Ｂたちを紹介します。 

 

髙橋泰斗さん：三条市の栄ガス消費生活協同組

合に就職。それを待っていた同社の業務係長の

Ｈ06年卒・片野新太郎さんが 4月 2日に同道し

て学校に来訪。卒業時に持って帰れなかった私

物を回収していました。ＯＢ会に参加する予定

でしたが、会社の急な仕事が入って欠席になっ

てしまいました。 

 

鈴木晟瑠さん：山岳部で初めて長岡技術科学大学に入学しましたがリモート授業続き。その分、課題

がめっぽう多く、この日も弥彦山を登る予定でしたが、課題提出が間に合わなく、朝ギリギリまで課

題をこなして睡眠不足をおして車で頂上に駆けつけてくれました。 

 

岡村 弦さん：三条市の空調･設備会社、（株）ケンオウに勤務。午後から会社の勉強会に出るため頂

上に車を置いて徒歩で下山して商工会駐車場に来てくれました。ＯＢメンバーと登山しようとしたら

強雨になってしまい、久住先生の車に便乗して頂上に向かい再集合。その後タイムアウトで勉強会に

向かいましたので残念ながら集合写真には写っていません。 

 
若いＯＢには懐かしのミーティングルームです。 

上部にはインターハイの出場パネルがならんでいます。 

遊びに来ませんか！ 
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巻機山の家 譲渡完了の報告 
 先般、すべての山の家の会員に対して巻機山の家の譲渡につい

て経過を報告しながらご意見をいただきました。 

届いたご意見は、創設者でいらっしゃいます金子昌彦先生の

「いい人が見つかって良かったね。良い話だ。」に代表されるよ

うに、すべてが賛成・承認するという意見でありました。 

そうした会員の皆さんのご承認のもと、11月 8日に「山の

家」の冬囲いを森山さんご夫妻と一緒に行い、その後に雲天さん

を会場にして、雲天の小野塚和彦さん立会いのもとで森山さんと

「譲渡に関する覚書」を交わし、「山の家」の模型と鍵や歴史をまとめた資料ファイルの引き渡しを

行いました。 

金子昌彦先生が中心になって建設されて 53年間。多くの人々や、数えきれないほど大勢の山岳部員

の思い出が籠もった「山の家」を閉じることになったことに、大変に申し訳なく思う気持ちと、耐え

がたいほどの寂しさを感じていますが、「役員の皆様、長期にわたりお疲れさまでした。」という会

員からの返信葉書に書かれていた言葉に慰められているところです。 

「山の家」の周囲も、昔の田んぼから蕎麦畑に替わり、今は耕作放棄で「山の家」が見えなくなる

ほどのススキ原になってしまっています。 

桜坂の駐車場が拡張されて大きなト

イレができ、週末にはコロナ禍などお

構いなしに全国からの車であふれてい

ますが、清水の民宿街の駐車場はすっ

からかん。 

このように人の関わっている山麓部

分の変化は大きいですが、肝心の巻機

山の美しさは変わる由もありません。 

機会があったらぜひ足を向けていた

だき、雲天さんの囲炉裏端で思い出話

しに花を咲かせてください。 

長い間ご協力いただき、本当にあり

がとうございました。 

 

令和２年 11月吉日 

巻機山の家代表 

 長谷川一良（Ｓ45年卒） 
※山の家の清算残金 17,657 円がＯＢ会に寄付されました。 

 

ＯＢ会ホームページ「掲示板」 前号以降の投稿項目の紹介 
【1010】5/1５ 守門岳 斎藤 勲 - 20/5/16(土) –  

【1011】ライダース No.94 を発行しました  吉田光二  - 20/5/19(火) - 

【1012】Re:ライダース No.94を発行しました 渡辺五郎 - 20/5/25(月) -   

【1013】5/24 守門岳  斎藤 勲  - 20/5/25(月) -   

【1014】巻機山の家のこと 吉田光二  - 20/5/28(木) -   

【1015】Re:巻機山の家のこと 猪熊 尚洋 - 20/5/29(金) -   

【1016】安達太良山（1699.8M） 渡辺五郎  - 20/5/30(土) -   

【1017】5/30 守門岳  斎藤 勲  - 20/5/31(日) -   

【1018】日→土になりました Re:巻機山の家のこと  猪熊 尚洋  - 20/6/4(木) -   

【1019】補修がすすむ巻機山の家  吉田光二  - 20/6/8(月) – 

【1020】6/8 越後駒ケ岳  斎藤 勲  - 20/6/9(火) -     

【1021】新入部員の報告  吉田光二  - 20/6/12(金) -   

【1022】6/17 谷川岳・西黒尾根  斎藤 勲 - 20/6/18(木) –  

【1023】ペンキ塗り１ 猪熊尚洋  - 20/6/20(土) -   

【1024】東吾妻山（1974.7M） 渡辺五郎 - 20/6/21(日)-  

【1025】追悼 遠藤甲太氏  斎藤 勲  - 20/6/22(月) -    

【1026】諸々 吉田光二  - 20/6/23(火) -   

【1027】6/24 平標山  斎藤 勲 - 20/6/25(木) - 

 
山の家の模型と鍵・資料ファイルを引き渡し（雲天にて） 
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【1028】那須茶臼岳（1915Ｍ） 渡辺五郎  - 20/6/27(土) -   

【1029】ペンキ塗り２＋草刈り  猪熊 尚洋  - 20/6/27(土) -   

【1030】新入部員が入ってくれました！  山岳部顧問 久住公彦  - 20/6/29(月) -   

【1031】修繕作業ありがとうございます！  山岳部顧問 久住公彦  - 20/6/29(月) -   

【1032】矢大臣山（964.7M） 渡辺五郎  - 20/7/5(日) -   

【1033】7/13 弥彦山  斎藤 勲  - 20/7/14(火) -   

【1034】すっきりとした山の家  吉田光二  - 20/7/18(土) -   

【1035】行ける範囲の百名山 斜里岳（1536M） 渡辺五郎  - 20/7/25(土) -   

【1036】行ける範囲の百名山 羅臼岳（1661M） 渡辺五郎  - 20/7/25(土) -   

【1037】知床の一日  渡辺五郎  - 20/7/25(土) -   

【1038】知床に行ってきましたね！  吉田光二  - 20/7/28(火) -   

【1039】7/30 浅草岳  斎藤 勲  - 20/7/31(金) -   

【1040】二王子岳に行ってきました  山岳部顧問 久住公彦  - 20/8/9(日) -   

【1041】巻機山の家での山の日  吉田光二  - 20/8/10(月) -   

【1042】一切経山（1948.8M） 渡辺五郎  - 20/8/30(日) -   

【1043】最後の日曜日を山の家で過ごす  吉田光二  - 20/8/31(月) -   

【1044】9/12 弥彦山  斎藤 勲  - 20/9/13(日) -   

【1045】鎌沼歩き  渡辺五郎  - 20/9/22(火) 19:37 -   

【1046】秋 久しぶりに護摩堂山へ  吉田光二  - 20/9/22(火) -   

【1047】9/22 守門岳  斎藤 勲 - 20/9/23(水) -   

【1048】10/2 苗場山  斎藤 勲  - 20/10/3(土) -   

【1049】一切経山（1948.8M） 渡辺五郎  - 20/10/4(日) -   

【1050】10/11 鋸山  斎藤 勲  - 20/10/12(月) - 

【1051】イワシャジンが咲きました  吉田光二  - 20/10/12(月) -   

【1052】ダイモンジソウが咲きました   吉田光二  - 20/10/15(木) -   

【1053】10/16 粟ケ岳  斎藤 勲  - 20/10/17(土) -   

【1054】久々に弥彦山登山  吉田光二  - 20/10/18(日) -   

【1055】安達太良 湯川渓谷  渡辺五郎  - 20/10/25(日) -   

【1056】弥彦山でのＯＢ会の報告  吉田光二  - 20/10/25(日) -   

【1057】八溝山（1022M） 渡辺五郎  - 20/11/2(月) -   

【1058】11/1 鋸山  斎藤 勲  - 20/11/2(月) -   

【1059】11/6 鋸山  斎藤 勲  - 20/11/7(土) -   

【1060】日山（1054.6M） 渡辺五郎  - 20/11/8(日) -   

【1061】大滝根山（1192.5M）  渡辺五郎  - 20/11/14(土) -   

【1062】11/14 粟ケ岳  斎藤 勲  - 20/11/15(日) -   

【1063】11/19 鋸山  斎藤 勲  - 20/11/20(金) -   

【1064】移ヶ岳（994.5M） 渡辺五郎  - 20/11/23(月) -   

 

ＯＢ会ホームページも随時更新しています 
「掲示板」にアクセスするためのＩＤ、パスワードは下記のとおりです。 

念のため部外秘でお願いします。ＩＤ：    ／ パスワード： 
皆さんも遠慮なく投稿してください。 

 

ＯＢ会メール通信を LINEに移行していきます 

LINEに登録をお願いします 

 現在のメール通信を徐々に LINEに移行していきます。 

山岳部ＯＢ会 LINEは現在 37名が登録して随時発信しています。 

 写真も送れ、アルバムもあります。 

 

－編集後記－ 

コロナ禍でもＯＢ会をやろう！ こんな時だからこそ山に登ろう！ 感染防止対応で登山と山頂で

の総会という新しい試みでした。若いＯＢ諸氏も来てくれました。悪天時の対応が課題で、役員の

やり取りをそのまま紹介しました。弥彦村在住、Ｓ49年卒の熊谷善和さんに地元としての情報提供

をお願いしてありますが、今後どうしたら良いか、皆さんもご意見をお願いします。 

こんな時こそ、三密を避けながらも、ＯＢとしての絆を広げていきましょう。 
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